



ARTE

El Taller de arte de la Escuela de Educación prepara su IX edición

D.C. / ÁVILA

La Escuela de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca en Ávila, a iniciativa del profesor titular de Educación Artística Jesús Alonso y con la colaboración de estudiantes de 4º curso de Magisterio, celebrará durante el primer trimestre del año académico 2018-2019 una nueva edición, la que hará la número nueve, del Taller Abierto de educación artística para jóvenes de entre 3 y 12 años de edad. El plazo de inscripción para participar en esta iniciativa, que se celebrará las tardes de los viernes, se abrirá el próximo lunes, a las nueve de la mañana.

El taller ofrecerá este año 15 plazas para niños de 3 a 6 años y otras tantas para niños los que se encuentre entre los 6 y los 12 años, que serán asignadas por riguroso orden de inscripción. Los impresos estarán disponibles en la Conserjería de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo el lunes día 17 a partir de las 9 horas de la mañana, hora en la que se iniciará la inscripción. La participación en el Taller Abierto es gratuita. Los gastos para la compra del material corren a cargo del presupuesto que la Universidad de Salamanca tiene asignado al Área de Educación Artística en la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila.

Desde el año 2009 han pasado por el Taller más de 350 niños, a los cuales, desde una metodología lúdica, se les proponen diferentes sesiones de exploración en el ámbito de la actividad artística, que generalmente no tienen cabida en la escuela. De esta manera entran en contacto con técnicas fotográficas, pictóricas, de dibujo, collage, modelado, grabado, estampación, etcétera.

